
제63차 운영위원회 회의록

일시
2024.3.19.(화)

10:30~11:30
장소 수연재활원 원장실

참여자 박서은 위원장, 이순영 부위원장, 이수선 위원, 이예린 간사

안건

1. 2023년 운영평가

2. 2024년도 실비입소자 본인부담금 인상

3. 2023년 수연재활원 세입·세출 보고

4. 후원금 보고

5. 2024년 동향보고

서면자료

내용

□ 개회선언 및 위원 상호간 인사

□ 위원장님 인사말씀

□ 전차회의록 처리

□ 2023년 운영평가

□ 2024년도 실비입소자 본인부담금 인상

□ 2023년 수연재활원 세입·세출 보고

□ 후원금 보고

□ 2024년 동향보고

심의

및

자문내용

2023년 운영평가 및 2024년도 실비입소자 본인부담금 인상 : 

안대로 의결함

기타 회의록 첨부



수연재활원 제 63차 운영위원회 회의록



운  영  위  원  회  회  의  록

1. 회의명칭 : 수연재활원 제63차 운영위원회

2. 개최일시 : 2024년 3월 19일 화요일(10시 30분)

3. 회의장소 : 수연재활원 1층 원장실

4. 참 석 자 : 박서은 위원장, 이순영 부위원장, 이수선 위원, 이예린 간사

5. 의    제 : 1) 2023년 운영평가

              2) 2024년도 실비입소자 본인부담금 인상

              3) 2023년 수연재활원 세입·세출 보고

              4) 후원금 보고

              5) 2024년 동향보고  

6. 성원보고 및 개회선언 : 위원장이 참석자 전원을 점검한 후 성원이           

                               되었음을 보고하고 개회를 선언하다.

7. 회의내용 : 

- 위원장 : 성원을 확인하고 개회를 선언하다.

- 위원장 : 전차회의록 보고를 이예린 간사가 회의자료를 토대로 보고하다.

- 위원장 : 궁금한 것이 있는지 묻다.

- 그 외 궁금한 점이 모두 없다고 말하다.

- 위원장 : 2023년 수연재활원 운영평가에 대해 이예린 간사가 회의자료를 토대

로 보고하다.

- 이순영 위원 : 교육현황에 정확한 시간과 일자가 기재되었으면 좋겠다고 말하

다.

- 위원장 : 궁금한 것이 있는지 물으며 2023년 수연재활원 운영평가에 대한 심의

를 이대로 진행해도 되는지 묻다.

- 모두 동의한다고 말하다.

- 위원장 : 2024년도 장애인거주시설 실비입소자 본인부담금 인상에 대해 회의자

료를 토대로 보고하다.

- 이순영 위원 : 현재 대상자가 몇 명인지 묻다.

- 위원장 : 현재 2명이라고 말하다.

- 이수선 위원 : 수급 전환이 어려운지 묻다.

- 위원장 : 보호자의 소득으로 인해 어렵다고 말하고, 추가로 궁금한 것이 있는

지 묻다.

- 모두 없다고 말하다.



- 위원장 : 2024년도 장애인거주시설 실비입소자 본인부담금 인상에 대한 심의를 

이대로 진행해도 되는지 물으며 두가지 심의사항에 대해 동의여부를 의결서에 

작성해달라고 요청하다.

- 모두 작성하다.

- 위원장 : 모든 위원들이 두가지 심의사항에 대해 동의하여 올해부터 소급하겠

다고 말하다.

- 위원장 : 2023년 수연재활원 결산보고에 대해 이예린 간사가 회의자료를 토대

로 보고하다.

- 이순영 위원 : 인건비가 감액 되었는지 묻다.

- 이예린 간사 : 예산을 책정할 때 경력직 종사자들이 입사 할 경우를 생각해서 

추가로 더 잡은 부분이 감액되었다고 보고하다.

- 위원장 : 궁금한 것이 있는지 묻다.

- 그 외 궁금한 점이 모두 없다고 말하다.

- 위원장 : 후원금보고에 대해 이예린 간사가 회의자료를 토대로 보고하다.

- 이수선 위원 : 후원금으로 구입한 물품들은 모든 아동들이 함께 사용하는지 여

부를 묻다.

- 위원장 : 수연재활원 모든 아동들이 함께 사용한다고 답하며 궁금한 점이 있는

지 묻다.

- 모두 없다고 말하다.

- 위원장 : 2024년 동향보고에 대해 이예린 간사가 회의자료를 토대로 보고하다.

- 이순영 위원 : 다양한 외부 프로그램들을 지원 받는 것 같다고 말하다.

- 위원장 : 각종 공과금들의 비용이 늘어나며 운영비로 지출하기에 부족하여 공

모사업에 지원하여 프로그램 비용을 대체하고 있다고 말하다.

- 이수선 위원 : 산림바우처도 많은 아이들이 신청 했으면 좋겠다고 말하다.

- 이예린 간사 : 숲체험의 경우 이동의 제약이 있어 모든 입소아동들이 참가하기

는 힘들어 소수로 나누어서 가다보니 인원이 적다고 설명하다.

- 위원장 : 그 외 궁금한 것이 있는지 묻다.

- 모두 없다고 말하다.

- 위원장 : 기타 토의할 의견을 묻다.

- 모두 없다고 말하다.

- 위원장 : 제63차 운영위원회에 참석해 주셔서 감사드리며 2024년에도 수연재활

원을 잘 운영해보겠다고 말하며 폐회를 선언하다.

 



운영위원회 첨부 사진


